



Comme dans toutes nos villes et villages, les enfants de Lauraguel ont repris le chemin de l'école jeudi 1er septembre.

Cette année l'effectif d'écoliers est en baisse mais atteint tout de même 68 enfants répartis en trois classes.

Cycle 1 (Classe maternelle) = 25 (professeure des écoles : Caroline GRIOTTO)

Cycle 2 (CP, CE1 et CE 2) = 20 (professeure des écoles : Christiane LAMIAUD)

Cycle 3 (CM1 et CM2) = 23 (professeure des écoles : Priscilla MERLIN, également Directrice du groupe scolaire).

Cette année les nouveaux arrivés en maternelle qui ont découvert la vie scolaire ont eu moins de chagrin que leurs prédécesseurs de la rentrée 2015.

Comme il fait très chaud en cette fin d'été, la climatisation dont bénéficie notre groupe scolaire très fonctionnelle a été appréciée des élèves comme des enseignants et agents municipaux. Notre école enregistre cette année sa 6ème rentrée scolaire.